
 

LOGO 
DE 

L’ÉCOLE 
 

 

SÉANCE ORDINAIRE 
Conseil d’établissement – École 

18 mars 2025 – Local 408 
 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement de l’école Sainte-Cécile tenue le 18 mars à 

18h30 à l’école.  

PRÉSENTS : 

 

Mélanie Georges,  

Myriam Jean,  

Maude Lapierre,  

Isabelle Plante,  

Jacob, Yvon-Leroux 

Maria Ester Cano 

 

Formant quorum sous la présidence de Isabelle Plante 

 

ASSISTENT ÉGALEMENT À LA SÉANCE : 

Sophie Daigle – Direction 

 

MEMBRES ABSENTS :  

Naoufel Azizi 

Catherine Gagnon 

Laurent Turcot 

Alexandra Sabin 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE / VÉRIFICATION DU QUORUM 

La présidente, Isabelle Plante, déclare la séance ouverte. Il est 18h52. 

 

2.  DÉSIGNATION D’UN OU D’UNE SECRÉTAIRE 

Maude Lapierre est désignée secrétaire 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
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Sophie Daigle demande d’ajouter un point pour discuter de la fête de fin d’année.  Ce point nécessite une 

approbation.   

 

IL EST donc PROPOSÉ PAR Myriam Jean, secondé par Maude Lapierre et Adopté à l’unanimité que 

l’ordre du jour soit adopté en ajoutant le point 6,6; fête de fin d’année.   

 

 

4.  ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 27 janvier 2025 

 

4,1. Suivi au procès-verbal 

 

IL EST PROPOSÉ par Mélanie Georges, secondé par Maude Lapierre et Adopté à l’unanimité que le 

procès-verbal de la réunion du 27 janvier 2025 soit approuvé tel que proposé.   

 

5. PAROLE AUX OBSERVATEURS 
 
 5,1. Communauté, OPP, observateurs :   
Aucun représentant de la communauté n’est présent.  Il est porté à notre attention que Julie Boucher, de 
l’organisme Patro le Prévost n’est plus en poste et que les invitations sont encore acheminées à son 
adresse courriel.  La situation sera rectifiée pour que la nouvelle personne reçoive les informations.   
 
 5,2. Parole au représentant du comité de parents;   
Alexandra Sabin est représentante du comité de parent et est absente aujourd’hui.   
 
 
6. POINTS NÉCESSITANTS UNE DISCUSSION/ APPROBATION/ ADOPTION  
  
 6,1. Don de livres – Banque TD (Approbation) 

 
CONSIDÉRANT QUE la banque TD a remis à l’école un exemplaire du livre :  Violette Cent-Soucis pour 
chaque élève de première année dans le cadre du projet :  Un livre à moi TD, 
 
CONSIDÉRANT QUE l’équipe école approuve la pertinence du livre et la façon dont le thème(l’anxiété) y 
est traité,  
 
IL EST PROPOSÉ PAR, Isabelle plante, secondé par Maude Lapierre et Adopté à l’unanimité que les 
livres donnés par la banque td soient envoyés aux enfants de 1ere année.   
 
 6,2. Consultation portant sur 2 politiques du CSSDM (discussion) 

 

Politique relative à l’initiation des élèves à la démocratie scolaire. 
 

La discussion suscitée par la révision de la politique soulève qu’il n’y a pas de conseil d’élève à l’école cette 
année, faute d’intervenants disponibles pour soutenir le projet.  Il est mentionné qu’il serait intéressant de 
revoir à le proposer l’an prochain.   

 
Politique relative aux contributions financière pouvant être assumées par les parents et les élèves.   

 
Discussion sur la politique et son application.  Des commentaires et suggestions sont ajoutés dans le 
document à remettre à la CSSDM.   
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 6,3. Budget de reconnaissance pour l’OPP (Approbation) 
 

CONSIDÉRANT QUE l’opp demande un budget de 200$ pour souligner la Semaine du 
personnel d'entretien ménager et physique, de cafétéria et de gardiennage du 17 
au 22 mars 

 
IL EST PROPOSÉ Maude Lapierre, secondé par Mélanie Georges et adopté à l’unanimité que le Conseil 
d’établissement approuve le montant de 200$ demandé par l’opp comme budget de reconnaissance. 
 
 6,4. Service de garde : approbation de la sortie du 17 juin (Approbation) 

 
CONSIDÉRANT QUE la journée pédagogique prévue au calendrier le 12 juin a été remise au 17 juin pour 
accommoder les examens du ministère, 

 
CONSIDÉRANT QUE la sortie prévue au calendrier pour le 12 juin et préalablement approuvée par le 
conseil d’établissement n’est pas disponible pour la journée du 17 juin,  

 
CONSIDÉRANT QUE le montant demandé aux parents pour cette sortie est similaire à ce qui était prévu, 

 
IL EST PROPOSÉ parJacob Yvon-Leroux, secondé par Maude Lapierre et Adopté à l’unanimité  

 
QUE le CÉ approuve la sortie à 45 degré nord par le service de garde le 17 juin.   

 
QUE le CÉ approuve les 55$ demandés aux parents pour que leur enfant participe à la sortie. 

 
 

 6,5. Campagne de financement (sirop d’érable) (Approbation) 

 
CONSIDÉRANT QUE la campagne de la vente des produits de l’érable a été appréciée et rentable l’an 
dernier, 
 
IL EST PROPOSÉ par Miriam Jean, secondé par Isabelle Plante et Adopté à l’unanimité  

 
QUE le CÉ lance la campagne de financement de la vente des produits de l’érable. 
 
Un courriel sera envoyé aux parents le 24 mars et les commandes seront ouvertes jusqu’au 11 avril sur la 

plateforme en ligne :  La fabrique 
 
Les conserves de sirop d’érable ainsi que les pots de beurre d’érable sont produits par des proches de la 
famille d’Isabelle Plante qui nous les vendent au prix de 6$/unité et seront vendues au coût de 10$/unité.   

 
 

6.6 Fêtes de fin d’année (Approbation) 
 
CONSIDÉRANT QUE l’équipe école recommande la compagnie : « Jeux spin » pour célébrer la fête de fin 
d’année, 
 
CONSIDÉRANT QUE l’école dispose des 3000$ demandés par la compagnie pour la location des jeux et 
des animateurs, 
 
IL EST PROPOSÉ par Mélanie Georges, secondé par Miriam Jean et Adopté à l’unanimité  
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QUE l’école aille de l’avant avec la réservation de la compagnie: « Jeux spin » pour la fête de fin d’année.   
 
QUE les 3000$ nécessaire soit prélevé du fond 4 pour payer la fête de fin d’année.  
 
 
7. POINTS D’INFORMATION/ RAPPORTS/ RAPPELS 

 
 7.1 Projet éducatif 
 
Suivi des stratégies utilisées et des observations des enseignantes sur les compétences des élèves en 
écriture 
 
Explication de la Plateforme éducative du service de garde et de sa cohérence avec celle de l’école.  La 
mise à jour de la plateforme n’a pas été faite depuis plusieurs années et sera faite au printemps.   
 
Suivi de l’utilisation des jeudis collaboratifs.   
 
 
 7.2 Rencontre d’information pour les parents 
 
Une rencontre pour les parents est prévue d’ici la fin de l’année scolaire pour informer et démystifier ce que 
sont le plan d’intervention en milieu scolaire et les classes combinées.   

  

 

8. VARIA - POINTS DIVERS 

 

La rencontre prévue le 28 avril est annulée.  Les rencontres de mai et juin seront suffisantes.   

 

 

9. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin. Il est 20 h 46.  
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